



El Ford Focus volcó en uno de los puntos donde mayor número de pequeños accidente se producen en este tramo de carretera.

Aparatoso vuelco en el enlace de la C-60 y la Ronda

En el coche viajaban tres personas residentes en Sant Celoni y que **resultaron milagrosamente casi ilesos.**

Los servicios de emergencias tuvieron que estar al pie del cañón durante todo el sábado en el pasado fin de semana cuando por fin y después de varios meses de sequía se decidía por llover. Afortunadamente no tenemos que hablar de catástrofes como en el sur de España pero el agua también hizo de las suyas. Según los datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Catalunya METOCAT, las poblaciones vallesanas donde más llovió fueron Parets y Vilanova con 96'6 y 95'5 litros por metro cuadrado, respectivamente. Ya en menor cantidad figuran Caldes, con 79'1, El Turó de l'Home con 71'6, Granollers, 64'5 y Tagamanent, con 40'2 litros.

Quizá el servicio más espectacular fue el que realizaron con motivo de un accidente de circulación que se producía en la carretera de enlace entre la autopista e Mataró y la Ronda de Granollers, en La Roca. Llevaba ya unas horas lloviendo y las peligrosas manchas de aceite que se acumulan en el asfalto durante tanto tiempo de sequía ya habían tenido tiempo de desaparecer. No obstante, el encontrarse el suelo mojado pudo ser si no el causante del accidente aunque seguro que lo propició. Aproximadamente a las cuatro de la tarde, el turismo Ford

Focus con matrícula 6384-BJP que aparece volcado en la foto circulaba procedente de la carretera de enlace entre la autopista de Mataró y la variante de Cardedeu-La Roca, cuando al llegar a la peligrosísima curva e inicio del puente bajo la autopista

AP-7, su conductora perdió el control, volcando en mitad de la calzada.

En el coche viajaban tres personas, la conductora, **Geovanna E.G.**, su hijo **Pau M.G.**, de 5 años y **Oscar E.M.**, residentes en Sant Celoni y que resultaron milagrosamente casi ilesos.

Los Bomberos efectuaron una treintena de salidas para achicar agua y sanear fachadas con desprendimientos por la primera lluvia del otoño

INUNDACIONES DE CALLES Y LOCALES

Otros servicios significativos realizados por los Bomberos consistieron en el achicado de agua acumulada en calles y bajos de edificios. De este modo, sobre las seis de la tarde acudían a una instalación de alta tensión de la compañía eléctrica Estabanell Energia, ubicada en la cae Extremadura del barrio Bellavista, donde se había acumulado hasta un metro de agua, dejando sin luz a unos 400 abonados de la zona que pudieron recuperar el suministro pasadas más de dos horas.

En Montmeló y a causa de haberse obstruido las rejillas de los desagües de la calle Industria, se acumularon unos 20 mil litros de agua que impedían el acceso a las naves industriales. Asimismo y en Granollers y Canovelles resultaron inundados varios domicilios particulares y en la calle Joan Prim de Granollers tuvo que ser desmontado un toldo que amenazaba con caer a la calle desde un quinto piso.



Dos policías locales rescatan a dos niños en un incendio en La Batllòria

Dos agentes de la Policía Local de Sant Celoni rescataron a dos niños de 4 y 13 años que se encontraban el pasado domingo en el interior de su piso en la calle Lluís Companys de La Batllòria cuando se produjo un incendio en la cocina, originado por una freidora que había quedado encendida por un descuido. Los agentes fueron alertados sobre las ocho de la tarde por un vecino que había visto salir humo por una ventana del edificio. Tras alertar igualmente a los demás vecinos, los dos agentes procedieron a entrar en el piso del incendio, encontrando a los dos menores, uno en el comedor y el otro en el balcón, pudiendo ser evacuados inmediatamente. Los agentes intentaron asimismo apagar el fuego mediante los extintores del coche patrulla, mientras esperaban la llegada de los Bomberos, resultando uno de ellos intoxicado por el humo. Los sanitarios de una ambulancia del SEM atendieron a los pequeños y al agente intoxicado que fue trasladado al Hospital de Sant Celoni donde fue dado de alta unas horas después.

Conatos de incendio en una pensión de Canovelles y en el Colegio SEK de La Garriga

El martes de esta semana y en menos de media hora de diferencia, los Bomberos del parque de Granollers se encontraban frente a dos servicios que, de no haberse actuado con toda rapidez podían haberse convertido en una catástrofe. Poco antes de las once menos cuarto de la noche se requería los servicios de emergencia en la Pensión Galicia de la calle Riera 69, de Canovelles donde ardieron sábanas y alfombras que se encontraban a la altura de un cuarto piso, colgadas en la barandilla de la escalera. A consecuencia del humo resultaron intoxicadas cuatro personas, el responsable del establecimiento y tres clientes, siendo asistidos por el personal del SEM que acudió junto a la Policía Local hasta el lugar del suceso.

Una media hora después, a las once y cuarto, se producía un nuevo conato en el colegio SEK de la Garriga, localizado en la tercera planta de la residencia. A su llegada, los Bomberos no tuvieron que actuar, ya que el fuego había sido sofocado por los responsables del centro con sus propios medios de emergencias, por lo que se imitaron a controlar que se llevase a cabo una buena ventilación del edificio. Una de las residentes sufrió una intoxicación leve por el humo, siendo asistida por el SEM.